

en direct de ma commune

Journal Ouest-France du **29/04/2013**
Edition : **Ploermel** - Rubriques : **Guer**

 retour liste résultats

 voir la page entière

Animations équestres et musique pour la fête du cheval en juillet

Des animations équestres, la vie à la ferme au siècle dernier et les travaux des champs, des artisans, de la musique, de la danse et de nombreuses attractions... Les 7 et 8 juillet, la ferme du Vauvert accueillera les milliers de visiteurs de la fête du cheval, l'événement phare du début de l'été organisé par les Pays de Guer et Maure.



En tête de la grande parade l'an dernier, Jo Costard, le président.

Le programme de la 23^e édition a été présenté jeudi aux bénévoles de l'association Cheval, musique et traditions, organisatrice de la manifestation. L'affiche n'est pas tout à fait prête, il faudra attendre encore un peu.

« La trame reste la même mais nous nous sommes efforcés de limiter les dépenses, tout en gardant la qualité des animations, a annoncé le président de l'association, Jo Costard. L'économie réalisée est d'environ 2 000 €. Depuis 23 ans, le budget est toujours sur le fil. Il va falloir prévoir un peu de réserve pour l'avenir. »

Des animations équestres

Le pionnier de la fête pour la partie équestre, Claude Maubec, présentera avec sa famille un programme inédit de cascades et d'attelages. Stéphane Bergot de la compagnie du cheval assis et Naima Léon feront de la voltige. Robert Pointeau assurera les promenades en calèche, les chevaux de Francis Taligot la partie labours.

Une dizaine de groupes de musique

Dans la partie musique, le groupe irlandais Eileen représentera les musiques du monde. **« Ils viennent du pays de Nantes. Ils sont français mais ce sont d'excellents musiciens et ils viennent avec des danseurs ».**

Le groupe partagera les deux scènes avec une dizaine d'autres groupes. Aurélie Lucas et le P'tit fermier animeront le dîner dansant de clôture.

Des travaux à l'ancienne

La fête du cheval est une occasion de sortir des armoires les vêtements des arrière-grands-mères pour reproduire les gestes d'autrefois : les travaux de la ferme et des champs.

« Les scènes de battage seront situées à l'opposé l'une de l'autre, et entourées d'un cordon de sécurité », précise le président.

Le cirque à l'ancienne qui avait beaucoup plu l'an dernier donnera un premier

spectacle à 11 h. Le samedi soir, le fest-noz animé par Breskenn et Ar Men Du donnera le coup d'envoi des festivités.

"Article 1/3" 

[Se déconnecter](#)

© Ouest-France - [Mentions légales](#)